
Reunión del comité de Fiestas 04/08/2021 16h-17h 

Orden del día: 

1- Situación del Comité (miembros y colaboradores). 

2- Proyectos activos. 

3- Nuevos proyectos (Envió previó por E-mail). 

4- subvención económica. 

5- Ruegos y preguntas. 

Asisten Alba, María José, Jorge. 

Alan envía pide disculpas por chat, por no poder asistir y tener otro compromisos. 

El resto de miembros del comité de fiestas (Anna, Rupert e Ian), no asisten. 

1- Se informa de la necesidad de tener más miembros y ser más proactivos. 

2- Actualmente hay solo una actividad en funcionamiento, el proyecto I LOVE CONDADO 

Durante el mes de julio hubo poca participación (3 participantes). 

Debemos dar más publicidad, y que los locales comerciales publiciten el proyecto. 

Se propone intentar dar el cartel informativo por la tarde, al estar muchos locales cerrados por 

la mañana. En cualquier caso, es una actividad que la comunidad realiza en apoyo a los locales, 

y estos deberían dar más publicidad del mismo. 

Se acuerda realizar el sorteo y decidir los productos que compondrán el premio, en otra reunión 

presencial, antes del 9 de Agosto. 

Actualmente se dispone de bolsas de tela WE LOVE CONDADO, por cortesía de QualtyHomes, y 

de productos (vino, cerveza, aceite, …), aportados por amigos de Jorge.(hay fotos en correos 

anteriores). 

María José, acudirá a esa reunión y, el resto de miembros pueden asistir, si le es posible. 

3- En relación a nuevos proyectos, se ve la necesidad de hacer actividades para niños y familias, 

durante el mes de agosto. El problema está en la situación de pandemia y las normas 

establecidas, por lo que se acuerda consultar con la empresa de actividades, que actividad o 

actividades se podrían desarrollar. 

Alba se pondrá en contacto con la empresa y remitirá al comité, las propuestas presentadas, 

fechas, horarios y precios, para que podamos decidir si este año, se pueden hacer más 

actividades, con las garantías de seguridad necesarias. 

En cualquier caso, todo se ajustara al presupuesto disponible, y si no se gasta el dinero se 

utilizara en actividades futuras. 

4- Tal y como ha informado Alan, por chat, el comité dispone de una subvención económica de 

50€ del gimnasio CDA, y de unos 450€ estimados por las líneas de Internet a 300Mb. 

5- Sin comentarios. 



Fiesta committee meeting 08/04/2021 16h-17h 

Agenda: 

1- Situation of the Committee (members and collaborators). 

2- Active projects. 

3- New projects (Sent previously by E-mail). 

4- Financial help. 

5- AOB. 

Alba, María José, Jorge attended. 

Alan sent his apologies through the chat for not being able to attend as he had other 

commitments. 

The rest of the fiesta committee members (Anna, Rupert and Ian) did not attend. 

1- It is informed of the necessity of having more members and be more proactive. 

2- Currently there is only one activity in operation, the I LOVE CONDADO project 

During the month of July there was little participation (3 participants). 

We must give more publicity, and that the commercial premises publicize the project. 

It was proposed to try to give the information sign in the afternoon, since many restaurants are 

closed in the morning. In any case, it is an activity that the community carries out in support of 

the locals, and they should give it more publicity. 

It is agreed to carry out a raffle and decide the products that will make up the prize in another 

meeting in person, before August 9. 

Currently WE LOVE CONDADO cloth bags are available, thanks to Quality Homes, and products 

(wine, beer, oil, ...), provided by Jorge's friends (there are photos in previous emails). 

María José will attend such meeting and the rest of the members can attend, if possible. 

3- In relation to new projects, there is a need to do activities for children and families, during 

the month of August. The problem is the pandemic situation and the current regulations, so it is 

agreed to consult with the company which activity or activities could be carried out. 

Alba will contact the company and forward to the committee the proposals presented, dates, 

times and prices, so that we can decide if more activities can be carried out this year, with the 

necessary security guarantees. 

In any case, everything will be adjusted to the available budget, and if the money is not spent it 

will be used in future activities. 

4- As reported by Alan through the chat, the committee has a financial help of € 50 from the 

CDA gym, and an estimated € 450 for the Internet lines with 300Mb. 

5- No comments. 


